

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

viernes 16 de abril de 2021

Ayuntamiento y Parlamento refuerzan las líneas de colaboración para hacer frente al impacto de la crisis sanitaria

Miembros de la Cámara regional visitan La Laguna para abordar con el alcalde, concejales y representantes del sector turístico y comercial del municipio las consecuencias de la pandemia



El Ayuntamiento de La Laguna y el Parlamento de Canarias han estrechado este jueves sus lazos de colaboración para hacer frente al impacto de la crisis sanitaria. Miembros de la Cámara autonómica se desplazaron hasta el municipio para conocer de primera mano las consecuencias económicas y sociales que está provocando el covid-19 en la ciudad e intercambiar puntos de vista y acciones que permitan mejorar la respuesta de las administraciones públicas ante la pandemia.

Una comitiva municipal, encabezada por el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, se encargó de recibir y acompañar a las diputadas regionales Nira Fierro y Yolanda Mendoza, así como al diputado Omar López, durante la visita que realizaron por distintos puntos de La Laguna. Aparte del regidor local, también estuvieron las concejalas y concejales Carla Cabrera, Cristina Ledesma, Yaiza López Landi, Alejandro Marrero y Josimar Hernández.

Luis Yeray Gutiérrez informó de que el objetivo de este encuentro es que "los parlamentarios conozcan, en primera persona y a pie de calle, la realidad del municipio, conociendo *in situ* las demandas ciudadanas para responder de forma efectiva a esta crisis, para lo que es necesario aunar esfuerzos entre todas las administraciones y escuchar y estrechar lazos con la propia ciudadanía".

Además de visitar a la Asociación Mujeres Gitanas Romí Kamela Nakerar y otros lugares de La Cuesta, los representantes del Parlamento acudieron al Casco Histórico, junto a los miembros de la Corporación local, para reunirse con varios representantes de los sectores turístico y comercial del municipio. Durante el recorrido realizado por diversas calles, los cargos públicos ahondaron en las reivindicaciones y necesidades del tejido económico de La Laguna y recogieron sus propuestas y peticiones encaminadas a paliar los efectos de la actual crisis sanitaria.

Los equipos directivos de los hoteles La Laguna Gran Hotel y Hotel Laguna Nivaria; el presidente y la gerente de la Asociación de Servicios Integrales y Empresariales de Canarias (Asiec) La Laguna Zona Comercial, Iván Pérez y Jessica Hernández; y la gerente de la Federación de Áreas Urbanas de Canarias (Fauca), Ruth Dorta, fueron las personas encargadas de explicar a los miembros del Parlamento de Canarias las principales dificultades a las que se enfrentan los sectores económicos del municipio. Nira Fierro, Yolanda Mendoza y Omar López, a su vez, les invitaron a remitir por escrito cada una de sus necesidades bajo el compromiso de trabajar para solventarlas.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Las personas participantes coincidieron en el deber de realizar todos los esfuerzos posibles para reforzar las medidas y agilizar los procesos con el fin de que puedan aplicarse cuanto antes, haciendo mención al escenario que dejará la finalización del estado de alarma. Del mismo modo, pusieron sobre la mesa las distintas ayudas que existen en la actualidad para paliar las consecuencias del covid-19 y las posibles iniciativas a llevar a cabo con esta misma finalidad.